



「東北地方太平洋沖地震」に対する支援について

この度の東北地方太平洋沖地震により被災されました方々、各地で避難されている皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

ハイアールの日本における子会社であるハイアールジャパンホールディングス㈱は、2011年3月11日に発生した地震による被災者の救済および被災地の復興に役立てていただくため、義援金として1億円を、そして、避難所や仮設住宅などの状況に合わせ、冷蔵庫、洗濯機、電子レンジを提供することを決定いたしました。

また、日本における関連会社(ハイアールジャパンホールディングス株式会社、ハイアール三 洋エレクトリック株式会社、ハイアールジャパンセールス株式会社、ハイアールソフトジャパン株式会社)は、社内募金活動を行うなど、追加支援を引き続き検討、実施してまいります。

ハイアールは日本の皆様にご愛顧いただき、日本市場で10年目を迎えることが出来ました。 この大震災の被害に対し、まことに微力ではございますが、可能な限りの支援活動をさせてい ただきます。

亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災された皆様やそのご家族、被 災地の一日も早い復旧復興を心より祈念いたします。